

Une fête musicale de qualité

Les nombreux mélomanes de la région ont été gâtés ce dimanche à la salle polyvalente de la rue des Trois-Évêchés au Bizet. De 12 h 30 à 18 h 30, les connaisseurs ont applaudi plusieurs groupes qui se sont succédé.

Toutefois, la vedette de l'après-midi était toujours l'incontourna-

ble Royal Fasam Orchestra dirigé par Didier Vandeskeldé. Lors du premier week-end d'octobre, chaque année, le Royal Fasam Orchestra met sur pied une brocante le samedi et une fête musicale le lendemain. Si la brocante était mitigée (plus difficile à l'intérieur qu'à l'extérieur), la journée dominicale, par contre, a obtenu le succès espéré. Durant des heures les mélomanes ont savouré,

successivement, la musique royale de Messines, l'harmonie de Wodecq, le « Ze Zig Bandhoulle » de Lille et surtout la « Joyeuse Fanfare » composée des membres du Royal Fasam Orchestra.

Après ces rayons de soleil et cette joie de vivre, tous redescendaient sur terre afin de rencontrer à nouveau les tristes réalités de cette fin d'après-midi, à savoir la grisaille et la pluie. ■ D. M.

